



CRDB Bank Burundi S.A. a commencé ses opérations bancaires au Burundi en 2012 en vertu de la loi sur les sociétés et est domiciliée au Burundi.

Elle offre une gamme complète de services bancaires aux entreprises, aux particuliers, aux entreprises, à la trésorerie et à divers autres services bancaires au grand public.

CRDB Bank Burundi S.A. est une filiale à 100% de CRDB Bank Plc.

CRDB Bank Plc est une banque commerciale privée constituée en Tanzanie et cotée à la Bourse de Dar Es Salaam.

L'activité principale de la banque est la prestation de services bancaires aux grandes entreprises, aux petites moyennes et micro entreprises, aux institutions de microfinance et aux particuliers.

CRDB Bank Burundi S.A. was incorporated in Burundi in the year 2012 under the Company's Act and is domiciled in Burundi.

It offers a comprehensive range of Corporate, Retail, Business, Treasury and other various banking services to the general public. CRDB Bank Burundi S.A. is a wholly-owned subsidiary of CRDB Bank plc by 100%. CRDB Bank plc is a private commercial bank incorporated in Tanzania and is listed in the Dar Es Salaam Stock Exchange.

The principal activity of the Bank is the provision of banking services to corporate customers, MSMEs, microfinance institutions and individuals.

**FRENCH**

**AVIS D'APPEL D'OFFRE POUR LA PRESTATION DE SERVICES DE COMMISSARIAT AUX COMPTES POUR LA CRDB BANK BURUNDI S.A**

**1. OBJET DU MARCHÉ**

CRDB BANK BURUNDI S.A. lance un avis d'appel d'offres, pour la prestation de services de Commissariat aux comptes pour la Banque pour les exercices 2025 et 2026.

**2. CRITERES D'ELIGIBILITE**

- Les cabinets d'Audit intéressés doivent au minimum se conformer aux exigences de la réglementation de la BRB
- Les soumissionnaires dont les auditeurs seront certifiés en comptabilité et audit (ACCA, CPA, CIA...) et les auditeurs spécialisés en TIC auront un atout supplémentaire.

**ENGLISH**

**NOTICE OF CALL FOR TENDERS FOR PROVISION OF STATUTORY AUDIT SERVICES FOR CRDB BANK BURUNDI S.A.**

**1. SUBJECT OF THE CONTRACT**

CRDB BANK BURUNDI S.A. is launching a call for tenders for provision of Statutory Audit Services for the Bank for the years 2025 and 2026.

**2. ELIGIBILITY CRITERIA**

- Interested Audit firms should at minimum, be compliant to the BRB regulations requirements.
- Applicants with auditors certified in accounting and audit (ACCA, CPA, CIA...) and ICT auditors will be an added advantage

### **3. PRESENTATION DES OFFRES**

Les offres devront être présentées sous formes d'une **Offre Technique** (incluant mais non limitée à la structure organisationnelle, CV des personnes de références pour les missions pertinentes) et d'une **Offre Financière (doit être en Francs Burundais** avec la répartition des coûts s'il y a lieu) dans deux enveloppes sous pli fermés et mis ensemble dans une grande enveloppe, adressée à Monsieur l'Administrateur Directeur Général, à l'adresse ci-après :

CRDB BANK BURUNDI S.A., ROHERO I,  
CHAUSSÉE DU PRINCE LOUIS RWAGWASORE  
No 490,  
TEL: +257 22 2777770,

BP: 254 BUJUMBURA-BURUNDI

Toutes les offres doivent être soumises par voie électronique, protégée par mot de passe à l'adresse [mtcburundi@crdbbankburundi.co.bi](mailto:mtcburundi@crdbbankburundi.co.bi) au plus tard le 05/12/2024 à 16h.

CRDB BANK BURUNDI se réserve le droit d'accepter ou de rejeter certaines offres, sans qu'il soit nécessaire d'en produire le ou les motifs et ne sera, en aucune mesure, tenue responsable d'un quelconque coût lié ni à leur préparation ni à leur soumission.

### **4.ATTRIBUTIONS**

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura présenté l'offre la plus avantageuse.  
La notification du marché pourra être faite par courrier recommandé ou par tout autre moyen de transmission fiable

### **5.RENSEIGNEMENTS SUPPLEMENTAIRES**

L'ouverture des offres se fera en ligne le 06/12/2024 à 16h00 où chaque candidat disposera du mot de passe pour ouvrir son offre.

### **3.PRESENTATION OF OFFERS**

Tenders must be presented in the form of **Technical Offer** (including but not limited to the organization structure, CVs of the key persons and references for other relevant assignments) and **Financial Offer (must be in Burundi Francs** with costs breakdown where appropriate) in two different sealed envelopes and put together in one cover envelope addressed to the Managing Director at the address below:

CRDB BANK BURUNDI S.A., ROHERO I,  
CHAUSSÉE DU PRINCE LOUIS  
RWAGWASORE No 490,  
TEL : +257 22 277770,

BP: 254 BUJUMBURA-BURUNDI

All offers must be submitted electronically, password protected to the [mtcburundi@crdbbankburundi.co.bi](mailto:mtcburundi@crdbbankburundi.co.bi) no later than 05/12/2024 at 4 p.m.

CRDB BANK BURUNDI S.A. reserves the right to accept or reject any offer, without it being necessary to produce the reason(s) and will not, in any way, be held responsible for any cost related to their preparation or to their submission.

### **4.AWARD**

The contract will be awarded to the tenderer who submits the most advantageous offer.  
The notification of the contract may be made by registered mail or by any other reliable means of transmission.

### **5.ADDITIONAL INFORMATION**

Opening of offers will be done online on 06/12/2024 at 4:00 PM where each applicant will avail the password for opening his offer.

**.NB : Les offres DOIVENT être présentées en ANGLAIS.**

**NB : The offers MUST be presented in ENGLISH.**